



Gemeinde Fällanden
Fällanden Benglen Pfaffhausen

Medienmitteilung des Gemeinderats Fällanden

Fällanden, 6. April 2021

Vorbereitungsarbeiten für ICT-Submission gestartet

Seit 2011 betreibt das RIZ Wetzikon das ICT-Outsourcing für die Gemeinde Fällanden. Der aktuell gültige Vertrag läuft bis März 2023 mit einer Kündigungsfrist von 12 Monaten. Demzufolge hat der Gemeinderat entschieden, das ICT-Outsourcing gestützt auf das geltende Submissionsrecht neu auszuschreiben. In diesem Zusammenhang sollen auch die ICT-Strategie und die bestehenden User-Policies überarbeitet und aktualisiert werden.

Da es sich hierbei um eine sehr komplexe Materie handelt, hat der Gemeinderat für die Unterstützung durch eine externe Firma, die über das spezialisierte Know-how im Bereich der öffentlichen Verwaltung und des öffentlichen Submissionsrechts verfügt, einen Kredit von 41'000 Franken bewilligt. Die Projektarbeiten beginnen sofort, so dass der Vergabeentscheid bis im Februar 2022 gefällt werden kann.

Zwischennutzung Ladenlokal Pfaffhausen

Bis über eine definitive künftige Nutzung des leerstehenden Ladenlokals an der Geerenstrasse 2 in Pfaffhausen entschieden werden kann, sollen die Räumlichkeiten für eine Zwischennutzung zur Verfügung gestellt werden. Hierfür sind folgende Arbeiten erforderlich:

- Ladengestelle entfernen und vorübergehend einlagern;
- Einbau einer provisorischen Trennwand, Einhausung Haustechnik, Stromkabel etc.;
- Diverse Malerarbeiten (Wände im Ladenlokal, Wintergarten, WC im UG);
- Abschliessende Komplettreinigung.

Für diese dringend notwendigen Unterhaltsarbeiten für die Zwischennutzung des Ladenlokals hat der Gemeinderat einen Nachtragskredit von 10'000 Franken bewilligt.

Sanierung Bodenacherstrasse in Benglen

Zwischen den Liegenschaften Nr. 24 bis 44 an der Bodenacherstrasse in Benglen befindet sich die Strasse mit den Werkleitungen in einem sanierungsbedürftigen Zustand. Diverse Risse, Setzungen in der Strassenoberfläche sowie mangelhafte und defekte Randabschlüsse belegen dies. Im Rahmen der Strassensanierung sollen auch sämtliche Werkleitungen erneuert werden.

Die Werkkommission hat im Rahmen ihrer Kompetenzen das Projekt Sanierung Bodenacherstrasse 8–44 mit den Bereichen Strom, Wasser und Beleuchtung im Gesamtbetrag von Fr. 322'000.– genehmigt, die Kredite als gebundene Ausgabe bewilligt und die Aufträge für folgende Arbeiten vergeben:

- Ingenieurarbeiten für die Projektierung und Bauleitung an die Firma Forster Linsi AG in Pfäffikon;
- Tiefbauarbeiten an die Firma Toldo Strassen und Tiefbau AG in Wetzikon;
- Rohrleitungsbau an die Firma Petrig AG in Hegnau.

Die Kreditbewilligung für die Fahrbahnsanierung liegt in der Zuständigkeit des Gemeinderats. Hierfür hat er einen Kredit von total gerundet Fr. 265'600.– inkl. MWST als gebundene Ausgabe zulasten der Investitionsrechnung 2021 bewilligt. Die Auftragsvergabe erfolgt an die Toldo Strassen- und Tiefbau AG.

Der neue Jahresbericht 2020 ist da

Mit dem Jahresbericht 2020 wird weitergeführt, was schon seit einigen Jahren Usus ist, nämlich die Herausgabe eines Gemeinschaftswerks des Gemeinderats und der Schulpflege. Die zahlreichen Ereignisse, Entwicklungen und spannenden Projekte im vergangenen Jahr machen den Bericht zu einer interessanten und vielseitigen Lektüre, um das eine oder andere Thema nochmals Revue passieren zu lassen. Nicht zuletzt erinnert der Jahresbericht über alle Bereiche und Themen hinweg daran, dass 2020 aufgrund der Coronavirus-Pandemie alles andere als gewöhnlich war. Es ist jedoch nicht nur ein Jahresrückblick – der Bericht beinhaltet auch einen Ausblick auf noch anstehende Projekte im laufenden Jahr.

Die Druckversion des Jahresberichts wird Mitte April in alle Haushaltungen der Gemeinde verteilt. Der Bericht ist dann auch auf der Homepage der Gemeindeverwaltung ([www.fael-landen.ch](http://www.faellanden.ch)) abrufbar.

Weitere Beschlüsse und Kenntnisnahmen des Gemeinderats

- Die Einführung der Geschäftsverwaltungssoftware CMI-AXIOMA mit den erforderlichen Schnittstellen konnte mit Gesamtkosten von Fr. 55'464.65 inkl. MWST und einer Kostenunterschreitung von Fr. 3'968.25 (-7 %) realisiert werden.
- Für die Optimierung der Kollaborationslösung für Home-Office-Arbeitsplätze und digitale Sitzungen sowie die VOIP-Telefonie fielen Kosten von total Fr. 14'491.00 inkl. MWST an. Das Projekt schloss mit einer Kostenunterschreitung von Fr. 2'173.60 (-13 %) ab.
- Bei der Sanierung des Friedhofgebäudes Zil wurden die Schreinerarbeiten an die Firma Meier-Zosso AG, Fällanden, vergeben.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende

Leta Bezzola, Gemeindeschreiberin, leta.bezzola@faellanden.ch, Telefon 043 355 35 96

Tobias Diener, Gemeindepräsident, tobias.diener@faellanden.ch

Gemeindeverwaltung Fällanden



Leta Bezzola Moser
Gemeindeschreiberin